
 
 
Bündnis 90/DIE GRÜNEN in der Bezirksvertretung Vohwinkel   
Geschäftsstelle - Rathaus Barmen  - 42269 Wuppertal    
   
 
An Herrn Bezirksvorsteher 
Hans-Georg Heldmann 
z. Hd. Herrn Heinz Gilde 
Geschäftsführung BV-Vohwinkel 
Rubensstraße 4 
 
42329 Wuppertal                                                                                

Bezirksvertretung 
Vohwinkel 
 
Geschäftsstelle 
Rathaus Barmen 
Zimmer 147 
Wegner Straße 
42269 Wuppertal 
 
Telefon  02 02 563 62 04 
 02 02 55 57 99 
Fax 02 02 59 64 88 
  
fraktion@gruene-wuppertal.de  
www.gruene-wuppertal.de 

 

 
                                                                                                                    
                                                                                                                         06.04.06 
 
Antrag 
zur Sitzung der Bezirksvertretung am 10.05.2006  

zum Thema:  Nachfolgenutzung Sportplatz Tesche 
 
 
Sehr geehrter Herr Bezirksvorsteher, 
die Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN in der Bezirksvertretung beantragt, die 
Bezirksvertretung Vohwinkel möge folgendes  beschließen: 
 
Die Verwaltung wird gebeten zu prüfen, ob eine wohnbauliche Nutzung der Fläche des 
nicht mehr benötigten Sportplatzes Tesche westlich der Bahnstraße möglich ist. 
Sollte dies zutreffen und die städtische Fläche zu diesem Zwecke verkauft werden, so 
wird beantragt Teile des Erlöses für die Ertüchtigung der verbleibenden Sportstätten im 
Stadtteil vorzusehen. 
 
Begründung: 
 
Die Sportverwaltung hat aufgrund von Veränderungen im Vereinsbereich Vohwinkeler 
Sportvereine mitgeteilt, dass für die weitere Nutzung des Sportplatzes Tesche kein Bedarf mehr 
besteht. Eine sich aufdrängende Nachfolgenutzung als Bolzplatz für Kinder und Jugendliche 
erscheint nicht zwingend, da am benachbarten Spielplatz Siegersbusch eine ebensolche Anlage 
existiert. Es sollte von daher geprüft werden, ob zukünftig Wohnbebauung auf dieser Fläche 
realisiert werden kann. Eventuell auftretende Erlöse sollten dem zuständigen Ressort zur 
Modernisierung der  verbleibenden Sportstätten im Stadtteil zumindest anteilig zur Verfügung 
gestellt werden, da die Einnahmen aufgrund der guten Kooperation mit den nutzenden 
Sportvereinen zu Stande kommen und die verbleibenden Sportanlagen einen relevanten 
Renovierungsbedarf aufweisen. 
Wir bitten von daher dem Antrag in der vorliegenden Form zuzustimmen. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen, 
 
 
gez. Klaus von Zahn      gez. Gerhard Schäfer 
   (Fraktionssprecher)       (stellv. Bezirksvorsteher) 


